

都議選

# 共産党の躍進で くらし・福祉第1の都政に

## 里吉ゆみ都議の各地での訴え

都議会議員の里吉ゆみです。みなさんのご支援で都議会に送っていただいて3年8か月。17名に躍進した共産党都議団の一員として、暴走都政を推進してきた自公と厳しく対決し、都民のくらし・福祉を第一に、と走りつづけてきました。最近、田原総一郎さんが主宰するNPO法人から、都議会議員の部門で、「三ツ星議員」に選ばれました。私の質問回数が2番目に多いことが評価されました。



共産党都議団が果たした役割の一つ目は、豊洲市場の地下空間の発見です。

15年以上現地調査や開示請求で得た公文書の分析を重ねてきた結果です。1月14日発表された豊洲の地下水のモニタリング調査で、発がん性物質のベンゼンが環境基準の最高で79倍、発がん性のヒ素、猛毒のシアン化合物は39か所で検出。私は12月の代表質問で、土壌汚染が広範囲に残っている可能性を指摘しましたが、小池知事は把握していない汚染土壌の可能性を認めました。

豊洲の土地買収経過、ゼネコンが主要3棟を予定価格の99%以上で落札した利権疑惑もあります。

12月議会で、石原元知事らのヤミの解明を求める百条委員会設置を提案し、自公らが否決しました。共産党都議団の追及と高まる世論に自公は追い詰められ、百条委員会設置が実現しました。豊洲問

題は都議選最大の争点です。都議団が果たした役割の二つ目は、都民のくらしをまもる政策を大きく前進させたことです。

とくに保育待機児童解消は、17名に躍進して議案提案権を獲得した直後の議会で、都営有地活用の条例提案をしました。自公は否決しましたが、都が提案を受け実現しました。「都営有地活用推進本部」の設置を小池知事に提案し、これ



も具体的に進みだしています。都議団が果たした役割の三つ目は、猪瀬、舛添両知事の「政治とカネ」の問題で、徹底した調査と論戦で辞任に追い込む決定的役割を果たしたことです。

自民党、公明党は、議会でもともにチェックするつもりはありませんでした。共産党都議団の論戦と大きな世論が、都政を大きく動かしたことを痛感しました。

小池知事は新年度予算案で、海外出張費を8割削減しました。石原、舛添歴代知事の豪華海外視察を徹底追及してきた成果です。

お金にもつともクリーンな共産党都議団だからこそ、徹底的に追及することができま

す。いままでの都政は、自民・公明都政で、さまざまな福祉の切り捨てが進められてきました。日本共産党都議団は、自民・公明と対決して都民のくらし・福祉第一の都政を実現するために全力を尽くしています。〈次頁につづく〉

さきそう

誰もが人間として尊重される社会をつくりたい、これが私の政治家としての原点です。

子どもたちの教育環境改善、貧困対策、教育費の無償化など繰り返し取りあげてきました。昨年10月、私の質問に、小池知事は「都立高校や私立高校の実情に応じ、すみやかに

に検討を進める」と答弁し、実現の道が大きくひらかれました。

一方で、小池都政は世田谷の外環道、特定整備路線など石原都政以来の不要不急な道路整備を継承していることは重大です。地域住民を追い出し、環境を破壊する大型開発

優先から、くらし、福祉第一の都政にするため、財源の使い道の転換を目ざします。

年内にも予想される衆議院選挙で、安倍暴走政治を倒すため、野党と市民の共闘を世田谷でも発展させ、日本共産党の前進のため、みなさんと一緒に全力で頑張ります。

世田谷は定数8人に、有力候補が多数立候補する大激戦区です。日本共産党が伸びなければ、はじまった新しい都政の流れも、本物の都政改革にできません。

私、里吉ゆみを何としても世田谷から押し上げて下さい。全力で頑張ります。

### 村田区議地域新春演説会 里吉都議の必勝を誓う

2月5日、中町ふれあいホールで80名が参加し行われました(写真)。

村田義則区議の挨拶につき、元教諭の並木さん、健康友の会の村岡さんが挨拶。衆議院東京5区予定候補の宮本栄さんが決意を表明しました。

吉良よし子参議院議員は、

安倍政権がウソと偽りでつく

られた虚構の政権だと厳しく批判。衆院選で市民と野党共闘、日本共産党の躍進

里吉ゆみ都



議の勝利を訴えました。最後に登壇した里吉ゆみ都議は力強く決意表明をし、会場は大きな拍手で応えました。

### 中里区議地域演説会 満席で、床に座る人も

2月19日、北沢2丁目区民集会所で67名が参加して開かれました(写真)。

吉良よし子参議院議員は、

共謀罪や南スーダンへの自衛隊派兵問題など、国会論戦を

紹介。憲法を踏みにじる金田法相、稲田防衛相



への厳しい批判に、「そうだ!」と何度も声がかかりました。岸だけし衆院6区予定候補が決意表明。元教員の渡辺さんは、里吉ゆみ都議の再選に期待を述べました。田中美代子地区常任委員が都議選情勢を報告。里吉ゆみ都議も元氣いっぱい決意表明をし、中里区議の行動提起を確認しました。

へ

### 里吉ゆみ都議の地元・烏山 たかじょう区議地域新春 のつどい 多彩な弁士で

2月18日開催した「新春のつどい」には82人が参加しました(写真)。

後援会・こぶしの会代表の川久保さんが開会挨拶。岸た



けし衆院6区予定候補、たかじょう区議が決意表明をしました。後援会員のオカリナ演奏の後地域の7団体

代表から里吉都議への期待と激励の言葉が寄せられました。尾中副委員長が情勢報告。里吉ゆみ都議の区議時代からのスライドを上映しました。里吉都議は、都議団の働きで都政が前進していることを報告し、本物の改革は共産党議員団を大きくすることだと訴えました。谷川智行衆院比例予定候補も里吉都議の応援に駆けつけ訴えました。

### 里吉ゆみ都議の今後の演説会

- 3月11日(土)江口順子区議地域演説会 午後6時~成城ホール
- 3月12日(日)桜井みのる区議地域演説会 午後2時~東京土建世田谷支部会館
- 4月8日(土)日本共産党演説会 午後1時半~烏山区民センターホール
- 4月17日(月)全都演説会 午後6時半~東京国際フォーラム

里吉ゆみ都議のホームページ

里吉ゆみ で検索

あるいは

<http://www.jcp-setagaya.jp/satoyosi/>

★都議選告示 6月23日(金) 投票日 7月2日(日)